



JUHUUU, am Faschingsdienstag, den 13. Februar gibt es eine lustige
PYJAMAPARTY im Bienenhaus. *An diesem Tag dürfen ALLE
Kinder im Pyjama ins Bienenhaus kommen!!!*

Es gibt lustige Spiele, Disco, und der Kasperl kommt zu Besuch.

Zur Jause gibt's Faschingskrapfen - danke an Liah's Familie, die uns die
Krapfen bringen wird.

Zum Mittagessen sind alle unsere kleinen Faschingsnarren auf hausgemachte
Kinder-Bosna eingeladen!!! Danke an Matteo's Familie, die uns die Zutaten zur
Verfügung stellen wird.

Zum Kuscheln, Knuddeln und Gaukeln soll jedes Kind an diesem Tag ein
Kuscheltier und ein Kissen mitbringen!!!

**WIR FREUEN UNS SCHON ALLE
AUF EINEN LUSTIGEN TAG IM PYJAMA!!!**

Unser Bienenhaus ist in den Semesterferien wie gewohnt geöffnet - bitte gebt uns Bescheid, falls euer Kind in dieser Woche (12. - 16.2.) Ferien macht, sich den ein oder anderen Tag frei nimmt, oder nur zur Pyjama-Party am Dienstag kommt!

Gerne möchten wir auch im Winter einmal in den Zauberwald fahren! Da in der letzten und dieser Woche jedoch so viel Kinder krank sind/ waren, muss der Zauberwald wohl noch ein wenig auf uns warten. Erst wenn alle wieder einigermaßen fit sind, und es die Witterung zulässt, werden wir einen Waldtag fixieren!!!

Wir hatten eine tolle Schikurswoche und sooo ein Glück mit dem Schnee und dem Wetter.

Die Kinder haben in dieser einen Woche große Fortschritte gemacht - nicht nur auf den Schiern!

Danke euch Eltern fürs Bringen, Abholen, für Gemeinschaftstaxis, eure Flexibilität am Eis- Donnerstag, fürs Schlachtenbummeln beim Abschlussrennen,...

Danke an die Eltern der jüngere Kinder, die sich die Besuchstag so flexibel einteilen konnten.

An jedem Schikurstag gabs eine leckere Jause gesponsert - danke nochmals dafür!!!

Für Obst und Gemüse aus dem Bienenhaus verrechnen wir mit der Jänner - Jause 2 Euro pro Schihaserl für die ganze Woche.

EINEN GROSSEN DANK NOCHMALS AN DIE SCHISCHULE LEDERER - ES WAR FÜR UNS ALLE EINE LUSTIGE UND UNVERGESSLICHE WOCH MIT RALF, NILS UND PAUL!!!

Die Litzldorfer Anglöckler haben uns eine Spende in der Höhe von 520 Euro überreicht! Wir haben uns sehr darüber gefreut und werden die Spende in neues Spiel- und Arbeitsmaterial für die Kinder investieren!

